

Brésil : mise en garde contre les dangers pour la société de valeurs de l'extrême-droite



Brasilia, 27 septembre (RHC)- L'Association Brésilienne des Juristes pour la Démocratie a lancé une mise en garde contre les dangers que représente aujourd'hui pour la société la généralisation des valeurs de l'extrême-droite, défendus par le candidat présidentiel Jair Bolsorano.

Un communiqué émis par cette organisation indique qu'un des projets de Bolsorano pour les élections d'octobre prochain inclut une politique hostile aux droits de l'homme inspirée des valeurs fascistes.

Le communiqué, appuyé par des spécialistes des meilleurs centres de recherche en Droit et par des défenseurs des droits humains, déplore le fait que Jair Bolsorano, ancien capitaine de l'armée, incite à la violence physique contre des adversaires politiques et idéologiques identifiés avec la gauche.

Les juristes mettent l'accent sur le fait que la société brésilienne fait face au danger de la généralisation de valeurs de l'extrême-droite et pro-fascistes assumés par la coalition qui a à sa tête Bolsorano qui aspire à la présidence afin d'instaurer un gouvernement autoritaire et anti-populaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/172572-bresil-mise-en-garde-contre-les-dangers-pour-la-societe-de-valeurs-de-lextreme-droite>



Radio Habana Cuba